

## II. Autoridades y personal

### NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

#### MINISTERIO DE JUSTICIA

5883

*ORDEN de 28 de febrero de 1975 por la que se nombra para los Juzgados que se expresan a los Jueces de Primera Instancia e Instrucción que se citan.*

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo establecido en los artículos 26, normas 5.<sup>a</sup> y 7.<sup>a</sup>, modificada esta última por Decreto 3600/1972, de 26 de diciembre, y 32 del Reglamento orgánico de la Carrera Judicial; este Ministerio ha tenido a bien nombrar:

1. Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Orgaz, vacante por promoción de don Enrique Calderón de la Iglesia, a don José Carlos Divar Blanco, que sirve el Juzgado de Durango.

2. Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Durango, vacante por traslación de don José Carlos Divar Blanco, a don Manuel Vicente Garzón Herrero, que sirve el Juzgado de Amurrio.

3. Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Betanzos, vacante por promoción de don Salvador Fernández San Silvestre, a don Antonio González Nieto, que sirve el Juzgado de Avilés número 2.

4. Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Avilés, vacante por traslación de don Antonio González Nieto, a don Carlos López Keller, que sirve el Juzgado número 1 de la misma población.

5. Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Miranda de Ebro, vacante por promoción de don Ezequiel Miranda de Dios, a don Miguel Ángel Sánchez Plaza, electo para el Juzgado de Manacor.

6. Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Villacarrillo, vacante por pase a la situación de super-numerario de don Vicente Conde Martín de Hijas, a don Mariano de Oro-Pulido y López, que sirve el Juzgado de Tolosa.

7. Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Avilés número 1, vacante por traslación de don Carlos López Keller, a don Ricardo Enriquez Sancho, que sirve el Juzgado de Arenas de San Pedro.

8. Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Tolosa, vacante por traslación de don Mariano de Oro-Pulido y López, a don Joaquín Navarro Estevan, que sirve el Juzgado de Sigüenza.

9. Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Manacor, vacante por traslación de don Miguel Ángel Sánchez Plaza, a don José Luis Calvo Cabello, que sirve el Juzgado de Tarazona.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 23 de febrero de 1975.

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

#### MINISTERIO DEL EJERCITO

5884

*ORDEN de 5 de marzo de 1975 por la que ingresa como Cabos Músicos el personal aprobado en las oposiciones anunciadas por Orden de 23 de septiembre de 1974 («Diario Oficial» número 222) del «Boletín Oficial del Estado» número 234, de 30 de septiembre de 1974.*

Como resultado de las oposiciones convocadas por Orden de 23 de septiembre de 1974 («Diario Oficial» número 222), y por haber superado los exámenes correspondientes, se ingresa con el empleo de Cabo Músico, al personal procedente de paisano que a continuación se relaciona, escalafonándose según el número obtenido en la expresada convocatoria, con la antigüedad de 25 de febrero y efectos económicos de 1 de marzo de 1975, quedando agregados a las Universidades que para cada uno se

indica, hasta que por este Ministerio se les designe destino definitivo.

Por los servicios de Intendencia de cada Región donde efectúe este personal su incorporación, será suministrada la primera puesta a su agregación y el resto de las prendas devengadas a su destino a Cuerpo, Orden comunicada número 9.790, de fecha 26 de octubre de 1973, del excelentísimo señor Director general de Servicios:

Miguel Gallego Fernández, número 36, sax-tenor, de Quintanar de la Orden, calle Los Nacionales, número 29 (Toledo), a las órdenes del Capitán General de la Primera Región Militar y agregado a la Academia de Infantería.

A las ordenes del Capitán General de la Tercera Región Militar y agregados a la Música de la División de Infantería Motorizada Maestrazgo número 3:

Vicente Lorente Noverques, número 9, sax-tenor, de Benimodo, calle San Antonio, número 35 (Valencia).

Francisco Robles Martínez, número 3, trombón, de Liria, calle Llano de Arce, número 87 (Valencia).

Manuel Montesa Carbonell, número 6, trompeta, de Puig, calle San Roque, número 5 (Valencia).

Miguel Matéu Estruch, número 7, sax-barítono, de Cullera, calle Trinquette, número 8 (Valencia).

Jesús Navas Saldaña, número 8, sax-alto, de Puig, calle Oviedo, número 1 (Valencia).

José Taléns Pascual, número 11, bombardino, de Cárcer, calle García Graú, número 23 (Valencia).

Nicolás Moya Navarrete, número 12, trompeta, de Valencia, calle Azcárraga, número 18.

José Navarro Tortajada, número 18, clarinete, de Godella, calle San Antonio, número 30 (Valencia).

Antonio Martínez Soria, número 20, sax-alto, de Sedaví, calle General Mola, número 42 (Valencia).

Ramón Ferrandis Tarazona, número 28, sax-barítono, de Paiporta, calle Doctor Cajal, número 10 (Valencia).

Juan Querol Queral, número 32, clarinete, de San Rafael del Río, calle Puente, número 2 (Castellón).

José Boyer Gómez, número 5, clarinete, de Novelda, calle Almoína, número 1 (Alicante), agregado al Regimiento de Infantería de San Fernando, número 11.

A disposición del Capitán General de la Cuarta Región Militar y agregados al Regimiento de Infantería Jaén número 25:

José Nuix Julibert, número 9 flauta, de Barcelona, calle Fernando, número 41-2.<sup>o</sup>

Antonio Peral Vicente, número 10, clarinete, de Barcelona, calle Rubí Ruben, números 6-8, bajos.

José Casanovas Mínguez, número 15, fiscorno, de Barcelona, calle Muntaner, número 161.

Pedro Bartolomé Antonès, número 27 sax-alto, de Barcelona, calle Sacristans, número 3.

A disposición del Capitán General de la Sexta Región Militar y agregado al Regimiento de Infantería Garellano número 45:

Jesús Gallardo Mayo, número 1, percusión, de Portugalete, calle General Mola, número 44 (Viacaya).

A disposición del Capitán General de la Séptima Región Militar:

José Arranz Salgado, número 19, trompeta, de Olmedo, calle Arco de San Francisco, número 6 (Valladolid), agregado al Regimiento de Infantería San Quintín número 32.

Florindo Herrera Marcos, número 26, trompeta, de Pitiegua, calle Estación, número 4 (Salamanca), agregado al Regimiento de Infantería La Victoria número 28.

A disposición del Capitán General de la Octava Región Militar y agregados al Regimiento de Artillería de Campaña número 28:

José Ríos Seoane, número 14, clarinete, de Coirós, calle Los Chas, número 7 (La Coruña).

José Buño Vázquez, número 16, trompeta, de La Coruña, calle Germán Taibo, número 20, 1.<sup>o</sup>

Perfecto Varela Vázquez, número 21, clarinete, de Bayo La Piroja, Ayuntamiento de Zas (La Coruña).